



# カメラでみる 村の動き ズームアップ 下條

平成25年2月から  
平成25年4月まで



▲ 2月4日  
楽園信州ファンクラブが東京で開催され、村出身の峰竜太さんが「信州観光大使」に任命されました。村からは、理事者、議会、カッセイカマンを含め10名が参加し、村の特産物の販売も行いました。



▲ 2月26日  
農村生活マイスター、新鮮組女性部の皆さんが、年長児を対象に干し柿の絵本の読み聞かせや 栄養についての話をしました。おやつの中には「干し柿と季節の果物のヨーグルト和え」を食べました。



▲ 3月24日  
「道の駅お客様感謝デー2013」が開催されました。  
(写真は小学生のそばの早食い)



▲ 2月23日  
コスモホールにおいて「健康を考える集い」が開催されました。  
(タニタ食堂でお馴染の管理栄養士 堀越理恵子先生による講演)



▲ 3月10日  
消防団任免命式がインドアスポーツセンターで開催されました。15名退団、新たに15名が任命を受け、今年度も総勢150名体制でスタートしました。



▲ 3月18日 小学校 46名卒業



▲ 3月25日 保育所 38名卒園



▲ 3月19日 中学校 44名卒業



▲ 4月4日 小学校 38名入学



▲ 4月5日 保育所 年少児35名入園



▲ 4月4日 中学校 44名入学